

La Escuela de Verano contó con la participación de más de 600 niños

31/07/2021



La Escuela de Verano de San Crispín ha tenido más de 600 niñas y niños

La **Escuela de Verano de San Crispín** terminó el pasado viernes después de un mes de duración. Tras comenzar el 28 de junio, han participado más de 600 niños de Elda.

Han sido numerosas las actividades realizadas durante este mes en las instalaciones deportivas de San Crispín, desde ejercicios en las piscinas de verano, hasta practicar deportes en las distintas pistas deportivas y en el propio

parque. Esta escuela organizada por el Ayuntamiento ha seguido todas las medidas de seguridad e higiene conforme dictaminan las autoridades sanitarias. El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, acudió el viernes a las instalaciones de San Crispín para clausurar esta escuela y afirmó que **“la Escuela de Verano es, año tras año, una demanda ciudadana y una iniciativa que permite a cientos de madres y padres eldenses conciliar el trabajo y la familia”**.